

Leandro Spiés empieza el trabajo como DT de la Preselección U19



Leandro Spiés empieza el trabajo como DT de la Preselección U19

El entrenador de Almagro, Leandro Spiés, comenzará este fin de semana los entrenamientos con la Preselección ASB U19, con rumbo al primer Provincial, dadas las rehabilitaciones. De los 19 convocados, tres pertenecen a Almagro, más el ex Almagro, Diego Collomb (Quimsa). La Federación Santafesina definió fechas para las Copas.

LEANDRO SPIES CON LA PRESELECCION U19

Dadas las rehabilitaciones dispuestas por el Gobierno Provincial, la Asociación Santafesina de Básquetbol dispuso el inicio de los trabajos de la Preselección U19, con el entrenador de Almagro, Leandro Spiés como encargado de la conducción técnica.

“Leo” Spiés recibe la ratificación como responsable técnico habiendo sumado ya muchas temporadas en la ASB, y con logros en diversas divisiones, especialmente la de los juveniles y también Mayores, donde se diera un gran gusto.

Es que el de U19 será el primer Interasociaciones, y en principio tendría lugar en el próximo mes de agosto, en fecha y formato a definir.

La Preselección U19 Masculina de la Asociación Santafesina comenzará a entrenar este fin de semana, con dos jornadas. El próximo sábado 31 de julio en el Ezequiel Cerati, de Rivadavia Jrs, y el domingo 1º de agosto, en el Coloso del Lago de Náutico El Quillá,

en horas de la mañana.

CUERPO TECNICO Y CONVOCADOS ESPERANCINOS

El DT Leandro Spiés, estará acompañado por Eduardo Calvelli, de Santo Tomé, mientras que la preparación física estará a cargo del PF Ignacio Vogt, también de Almagro.

Son 19 los convocados por el entrenador Esperancino. Tres de ellos están actualmente jugando en Almagro: Valentín Delgado, Enzo Durigón y Franco Parola. Pero además fue llamado el ex Almagro, Diego Collomb, quien actualmente se está desempeñando en Quimsa de Santiago del Estero.

FECHAS PARA LOS COPAS SANTAFE

La Federación Santafesina dispuso las nuevas fechas de inscripción e inicio de las competencias provinciales, en ambas ramas, masculina y femenina. De esa manera se pretende que vuelva el

el básquet a lo largo y ancho de la Provincia, con mucha actividad a nivel clubes y en cuanto a selecciones. Lo más importante es que la Federación Santafesina dio a conocer nuevas fechas y montos de inscripción en las distintas divisiones de las distintas Copas.

La Liga Provincial de Mayores comenzará el 15 de octubre en ambas ramas, en tanto la inscripción cerrará el 30 de setiembre.

La intención de Almagro es poder encarar la participación en la mayor cantidad de categorías, buscando el mayor roce de competencias para sus planteles.

Los cierres en las categorías formativas y fechas de inicio en la rama femenina son: U13, cierre 30 setiembre e inicio 10 de octubre; U15, cierre el 14 setiembre y comienza el 3 de octubre; U17, en setiembre, cierre el 17 y comienzo el 16.

En lo que hace a la rama masculina: U13, cierre el 27 de agosto e inicio el 5 de setiembre; U15, en agosto, cierre el 18 y empieza el 29; en U17, cierre el 27 agosto y comienzo el 5 de setiembre; U19, en agosto, cierre el 13 y puesta en marcha el 22.